

事前質問事項・回答一覧

質問事項	回答
①東小付近の五差路交差点の拡張工事で東小の敷地はどれ位削られるのか	幅約4.5m、長さ約40m、面積約180㎡
②-1 最近、自転車事故で高額な賠償金が話題となっているが、宮代町内の自転車事故の現状は？	②-1 昨年は、宮代町内での自転車事故は16件発生、内高齢者が関係する事故は、9件である。
②-2 高齢者による自転車の事故が増えているが、対応などは行っているのか	②-2 交通安全教育やキャンペーンを通じて、自転車乗車中の心得等について理解させるとともに自転車利用者に対する交通指導取締りを実施し、交通事故抑止対策を推進している。
②-3 自転車保険の加入に対して、警察や町でサポートをしているのか	②-3 ・警察はサポートをしていますが交通安全教育等で事故を起こしてしまった際のリスク等を説明し、保険加入の必要性を訴えている。 ・町では、県条例により今年4月から自転車保険への加入が義務付けられたことを町内各小・中学校PTAへ周知しました。12月広報・町ホームページへ掲載、町民へ周知しているところです。今後とも、町民に対し町広報・ホームページ、街頭キャンペーンなどの機会をとおり周知したいと考えております。
③道路上でスケボーをしている若者がいる。車道に出るなど、通行人等に対し危険な遊び方をしているが、そういう人を見かけた場合は、どうすればいいのか。	警察に通報してください。見かけたからといって注意すると、場合によっては無用なトラブルに巻き込まれる恐れが考えられますので、見かけた際は警察に通報してもらえれば、警察官が注意しに行きます。
④最近増えている交通事故の事案とその特徴は	わき見運転等による車両同士が関係する追突事故、出会い頭の事故が多発する傾向です。
⑤ながらスマホ対策は	交通安全教育やキャンペーンを通じて「ながらスマホ」の危険性等を説明していくとともに、車両の運転者に対する交通指導取締りを実施しています。
⑥夜、高齢者の散歩を見かけるが上下黒の服装で非常に危険であると聞きますが、反射材を身につけるよう指導できないのか	明るい色の服装や反射材を身につけると「自分の存在を車に知らせることができ、交通事故防止になりますよ。」といった助言をお願いします。 高齢者に対する指導は、警察で交通安全教育やキャンペーンを実施していきます。
⑦田んぼの多い農道上で、車を止めて大音響で音楽を鳴らしている車があるが何か対策をしているのか。	通常勤務を通じて、不審車両等に対する職務質問を実施しています。 このような車を発見した際は、警察に通報してもらえれば、注意をしに行きます。